
 

 

DECLARACION  DE  EL  SALVADOR  EN  TEMA  4)  DEBATE  GENERAL  SOBRE  PROGRAMAS  Y  
LOGROS  DE  IDLO  EN  2015.  
  
GRACIAS  SEÑOR  PRESIDENTE  
  
NOS  UNIMOS  A  SUS  PALABRAS  INICIALES  RELATIVA  A  LOS  SENTIMIENTOS  DE  PESAR  POR  
LA  GRAVE  SITUACION  QUE  SE  ESTA  VIVIENDO  EN  DIFERENTES  PARTES  DEL  MUNDO.  
  
DESEO   DAR   LA   MAS   CORDIAL   BIENVENIDA   A   LOS   NUEVOS   MIEMBROS   DEL   IDLO,  
HONDURAS,   MONGOLIA   Y   PAKISTAN   Y   AL   IGUAL   QUE   EL   EMBAJADOR   DE   ECUADOR  
SEÑALAR  NUESTRA  ESPECIAL  SATISFACCION  POR  EL  INGRESO  DEL  HERMANO  PAIS  DE  
HONDURAS,  PAIS  CENTROAMERICANO  COMO  EL  MIO  MIEMBRO  DE  LA  CELAC  CON  EL  QUE  
CONFIAMOS  EN  TRABAJAR  PARA  REFORZAR  A  ESTA  ORGANIZACION  QUE  DESEMPEÑA  
ESE  PAPEL  FUNDAMENTAL  EN  LA  PROMOCION  DEL  ESTADO  DE  DERECHO.  Y  EL  ACCESO  
A   LA   JUSTICIA.   VEMOS   CON   SATISFACCION   LO   SEÑALADO   EN   EL   PLAN   DE   GESTION  
SOBRE   LA   AMPLIACION   DE   LAS   OPERACIONES   DEL   IDLO,   TRABAJANDO   SOBRE   TODO  
PARA  GARANTIZA  EL  DERECHO  DE  LA  MUJER.  SOLICITANDO  TENER  SIEMPRE  PRESENTE  
LAS  NECESIDADES  EN  ESTE  CAMPO  DE  LA  REGION  DE  AMERICA  LATINA  Y  EL  CARIBE  
  
COMO  AQUI  SE  HA  SEÑALADO,  EL  ESTADO  DE  DERECHO  REPRESENTA  UN  ELEMENTO  
FUNDAMENTAL   PARA   OBTENER   EL   DESARROLLO   SOSTENIBLE.   EN   ESE   SENTIDO  
ESTAMOS  FIRMEMENTE  CONVENCIDOS  QUE  EL  IDLO  CONTRIBUIRA  HOY  MAS  QUE  NUNCA  
EN   EN   EL   LOGRO   DE   LOS   OBJETIVOS   DE   LA   AGENDA   2030   PARTICULARMENTE   EL  
OBJETIVO  16.  
  
QUEREMOS   APOYAR   FIRMEMENTE   LO   INDICADO   POR   EL   REPRESENTANTE   DEL  
ECUADOR   CON   RELACION   AL   TRABAJO   QUE   ESTA   PENDIENTE   DE   REALIZAR   SOBRE  
MIGRACION,  INFANCIA  Y  RESPONSABILIDAD  DE  LAS  MULTINACIONALES.  CONFIAMOS  EN  
QUE  SE  TOMARA  MUY    EN  CUENTA  ESTA  SITUACION  Y  SE  TRABAJARA.    
  
QUEREMOS  DAR  UN  ESPECIAL  RECONOCIMIENTO  AL  TRABAJO  REALIZADO  POR  EL  IDLO  
EN   LOS   ULTIMOS   CUATRO   AÑOS,   BAJO   LA   EFICIENTE   DIRECCION   DE   LA   DIRECTORA  
GENERAL  DOCTORA  IRENE  KHAN,  RECONOCIMIENTO  QUE  HACEMOS  EXTENSIVO  A  TODO  
EL  PERSONAL  QUE  TRABAJA  EN  ESTA  ORGANIZACION.  
  
INSTAMOS  A  ESTA  IMPORTANTE  ORGANIZACION  A  CONTINUAR  POR  ESTE  CAMINO.  


